
REQUERIMENTO Nº 31/2017 

 

AUTOR: VEREADOR PASTOR RONALDO NÉRIS DE JESUS. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson 

Samara Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, com cópia à senhora 

Maria Margarida de Matos, Secretária Municipal de Educação, Cultura, 

Esporte e Lazer, solicitando que informe a esta Casa de Leis, quais os 

projetos a serem desenvolvidos de imediato e em longo prazo junto a 

Escola Municipal Agrícola “Benedito da Silva Queiroz”, após a sua 

retomada para o Município. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Temos conhecimento de que o convênio de 

cedência da Escola Municipal Agrícola “Benedito da Silva Queiroz” foi 

cancelado há cerca de dois meses. 

Com isto a responsabilidade pela Escola 

Agrícola retornou para o Município, que certamente utilizará toda aquela 

edificação e extensa área rural para o desenvolvimento de relevantes projetos 

em prol da comunidade aparecidense. 

Como é do nosso interesse obter as 

informações requeridas acima, e por ser nosso dever e direito fiscalizar os atos 

da Administração Municipal, estamos apresentando o presente requerimento 

para solicitar de Vossa Senhoria que nos prestes tais informações, após 

aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 26 de junho de 2017. 

 

 

              Pr. RONALDO NÉRIS DE JESUS 

            VEREADOR 
 


